

学校通信 NO. 11

令和6年 3月 4日 文責 木村 彰男

八幡小学校だより

児童数 98名



スマイルランド

6年生を送る会

3月1日(金) 2, 3限に、「6年生を送る会」を行いました。代表委員会で企画立案し、全体的には5年生がリーダーシップをとって進めて、1~5年生は準備や練習に一生懸命に取り組んできました。前日2月29日に、4, 5年生が一生懸命に体育館の飾りつけを行い、準備万端で当日を迎えました。5年生の司会・進行で「6年生を送る会」が始まりました。各学年の出し物、6年生チャレンジのじゃんけん列車(「6年生を送る会」バージョン)、6年生の八幡ソーランがありました。八幡小のみんなが6年生をととても大好きなんだということが送る会を通して伝わってきます。これらは、これまでの6年生の日常の振る舞いや何事にも一生懸命にとりくむ姿がいかんすてきてあったかを物語っています。6年生、今まで本当にありがとう!

「6年生、ありがとう!」【6年生によるソーラン】



【5年生からのメッセージ】 【「6年生を送る会」会場(体育館)の飾りつけ】



【1年生の出し物】 【2年生の出し物】 【3年生の出し物】 【4年生の出し物】



【じゃんけん列車】 【校旗わたし】 【お別れ遠足】

なわとび記録会 -自分や学級の記録更新をめざして-

1月30日(火)、なわとび記録会を実施しました。2限に3年生と5年生、3限に2年生と4年生、4限に1年生と6年生で行いました。

なわとび記録会では、個人で短縄の持久跳びと技能跳び、学級で長縄跳びを行い、自分や学級の記録の更新(新記録)をめざします。

体育の授業での練習をしてきましたが、登校してから朝の会までの時間や中休みや昼休みも、たくさんの子どもが自主的に練習していました。自分の意思で練習にとりかかり、寒い日でも汗をかくぐらいになわとびを一生懸命に跳んでいる姿は輝いていました。

どの学年も、一人一人が一生懸命に自分の記録に挑むとともに、温かい声援を送り、友だちを励ましていました。長縄跳びでは学級のみんなが力を合わせて、学級のこれまでの記録に挑戦しました。途中で縄が引っかけたとしても誰も責めるようなことはなく、あきらめずに何回も何回も跳び、終わった後のみんなの笑顔が印象的でした。



3月 3月・4月の主な行事予定 4月

- 3月11日(月)~15日(金) 卒業式練習
- 15日(金) 6年生修了式④
- 18日(月) 卒業式
- 21日(木) 年度末大掃除⑤
- 22日(金) 1~5年生修了式①
- 23日(土) 春休み *4月7日まで



- 4月 8日(月) 始業式
- 10日(水) 入学式
- 20日(土) 授業参観、学級懇談会、PTA総会、児童引き渡し訓練 ※給食有り

※ 行事はあくまでも予定であり、変更の可能性があることをご了承ください。